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【第51期定期株主総会及び取締役会】

【旬菜アトリエ メニュー強化中！】

2021年5月18日（火）石田コーポレーション米子本社にて、「第51期定期株主総会及び取締役会」が開催されました。
今回の議事は「第51期決算報告」「取締役任期満了に伴う役員改選」「代表取締役の選定」でした。
51期はコロナ禍という状況の中、鳥取県東部地区の案件の減少、全社的な民間物件の減少に見舞われました。しかし、公共事業
は堅調に動き、特に倉吉支店環境土木部の奮闘もありました。飲食事業の展開や、パソコンの入れ替えなど設備投資に費用は掛
かりましたが、 という報告が出来ました。今期も引き続きコロナの影響が懸念されます。メイン事業では、総
合商社としての幅広い商品扱い、情報量を活かした を目指し、お客様と共に成長していく所存です。また、「旬
菜アトリエ」や「農業関連事業」、「観光事業」など幅広い事業展開を行うことで、シナジー効果を持たせながら、総合商社としての
強みを発揮していきます。仕入先のメーカー様はもちろん、お得意先様、地域の企業様と一体となって事業展開をして、地元の活
性化を図っていきたいと思いますので宜しくお願い致します。
また、役員の入れ替えは無く、今期も同じ役員で取組んでいきます。そして、代表取締役社長石田康雄が代表取締役 に、専
務取締役石田遼馬が代表取締役 に就任しました。皆様宜しくお願い致します！

就任
昨年より、専務取締役として「評価制度の充実」「研修制度の確立」「若手社員採用」「新卒採用」「社内制度制

定」など様々な変化を進めてきました。「石田コーポレーションの財産は人材である」という考えのもと、どんな
会社にも負けない制度作りを目指し、社内強化にも努めました。代表取締役社長に任命頂き、地域の発展に
対し、しっかりと貢献していきたいという強い想いを持ち、大きな求心力をもって事業を進めて行きたいと思い
ます。この激動の時代、総合商社としてこの地域に無くてはならない企業になるべく、20年30年先まで見据
え、挑戦し続けます。これからも皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

いつも旬菜アトリエをご利用頂きありがとうございます！
また行ったことのない方は是非お越しください♪
GWは （牛タンしゃぶしゃぶ、東伯和牛イチボのしゃぶ
しゃぶ）も展開し、盛況でした！！めっちゃ美味しかった！Ｗ
タンは言わずもがな、イチボという希少部位も良かったです。
現在 でスペシャルディナーセットを展開中です！
是非来てみてください♪
また、ランチ時間 で、しゃぶしゃぶ専門店が作る「 」を提供しています！
東伯和牛100％使用という超々贅沢な一品です ԅ(¯﹃¯ԅ)ジュルリ こちらも是非一度お召し上がりください！

旬菜アトリエも やっております！最新の情報やセールなどお届けしておりますので是非
登録の程宜しくお願い致します。

大人気！摘みたていちご情報 ☞

☜ 4月の人気メニューランキング

いろいろな情報 しています！

新型コロナウイルスが全国的に広がっている中、感染対策をしっかりと行っている旬菜アトリエ。安心できる空間で、贅沢な食材
をたくさんの楽しみ方で食べられる。リピーターが多いのも旬菜アトリエの特徴ですね！
お1人様からご家族、団体様まで奮ってお越しくださいませ♪ 社員一同お待ちしております。

自己紹介 （石田遼馬 ３２歳）
①経歴 ： 米子東高校 → 島根大学 生物資源科学部 → ㈱クボタケミックス → ㈱石田コーポレーション
②趣味 ： スポーツ観戦（e-spots含む）、バドミントン、ゴルフ（！？）
③性格 ： じっくり考えて実行する行動力があります。ルールを守らない人、マナーがなっていない人は嫌いです。
④長所 ： 洞察力があると思っています。前向きな意見は基本的に尊重します。
⑤短所 ： 「解決モード」で話を聞いてしまう癖があります。傾聴スキルを身に付けます。
⑥悩み ： 乱視にもなってきて、遠くでマスクをされていると誰かわからないことがあります。反省。
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【 及び 設置！】

5月21日付けで、 及び、 を設置しました。
は、ソリューション営業部を活かした新規事業の推進

及び、社員教育サポート、営業企画サポート、販売ツール作成な
どを行っていきます。松江支社ソリューション営業部の森山次長
を室長として任命し、活躍して頂きます。
新たな試みと、当社の強み弱みを考え、戦略的に事業展開を行
う為に設置しました。皆さんのご協力をお願いします！！
また、 では、「営業個人に頼ることなく、会社戦略とし
て有効な戦術を考え、優位性を持った取組を策定する！」という
テーマを掲げ、営業戦略、制度の策定など、
を実施していきたいと思います。この営業本部には、各拠点から
１名選定しました。今後も議論が活発になるようにメンバーの選
定を行っていきます。全員がこの営業本部を１つの目標をしても
らえればと思います。
仕入先の皆様、石田コーポレーションと全社的な取組を実施した
いということであれば、営業本部メンバーにお声がけ下さい！
☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟ ☟

👈

【LIXIL定期勉強会～ ～】

6月3日（木）LIXILとの定期勉強会にて「 」を実
施しました。
米子支店の人はLIXIL米子ショールームに集まり、その他の拠点のメンバ
ーはオンラインにてLIXILの榎戸工場（トイレ）、知多工場（シャワートイレ
）を見学しました。
このコロナ禍において、工場見学はすべて中止となっていました。しかし
、オンラインでの対応を視野にいち早くシステムの構築に取り掛かって
きたのがLIXILでした。製造工程をしっかり見てもらい、LIXIL商品のファ
ンになって頂きたいという想いがしっかりと伝わってくる内容となってい
ます。慣れない作業もあり、簡単なトラブルはありましたが概ね成功！

だからこそ覗けるところもあり、 も味わえる内容で、
一度も工場見学をしたことのない社員から、行ったことのある社員まで
全員が貴重な時間を過ごすことが出来ました。
工場の方の想いも理解し、商品をより身近に感じることが出来ました。
この新しい取組もしっかりとPRしてファン拡大に尽力していきたいです。

【 について】

当社は昨年の11月2日を
持ちまして、50年となりまし
た。社員の方々の頑張りと、
得意先様、仕入先様皆様の
ご愛顧、ご協力があったから
こそだと思います。ありがとう
ございます。
昨年は新型コロナウイルスにより、50周年記念式典
を延期としました。社員旅行も無くなり、イベントが
軒並み中止でしたね。

しかし、今年は「
（だいたい50周年記念）」として、11月5日（金）に
実施します！！

どこまでお得意先様、仕入先様を呼べるのか、コロナ
の状況を都度確認しながらですが、会場となるANAク
ラウンプラザホテル様ともしっかりと打ち合わせをさ
せて頂いた上で、オンライン開催などを含め、様々な
仕掛けを検討中です。楽しみにしておいてください！

仕入先様へ。
11月5日（金）AMにて、 を実施予定として
います。現在様々なイベントを検討中です。
講演会？オンライン工場見学？SDGｓ研修会？など。

当社ならこんなことが出来ますよ！
こんな催し物は如何ですか？
など、 提案があれば是非お声がけ下さい。
石田コーポレーション社員全員への良いPRになります
よ！( ≖ᴗ≖)ﾆﾔｯ

営業本部メンバー（右上写真より）
後列： 角田常務（営業本部長）、藤原次長（鳥取営業所）、赤井係長（米子支店環境土木部）、高塚次長（米子支店ソリューション営

業部）、足立部長（松江支社ソリューション営業部）、渡部次長代理（松江支社設備機販部）、清水所長（出雲営業所）、森山
室長（営業推進室）、石田社長

前列：清水課長（倉吉支店設備機販部）、枡井課長（倉吉支店環境土木部）、俵次長（米子支店設備機販部）

創業者 石田利満
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【課補係長級研修】

５月15日（土）課補係長級研修がありました。
今回のテーマは「 」。皆さんプレゼンをする
機会はどれだけあるでしょうか？1対1の会話なら大丈夫だけど、
1対多数となると。。。緊張しかしない。。。どのように話したら
いいか。。。ネガティブな意見が多く出ますよね。プレゼンにも
攻略法があり、それを知っていると、プレゼンをする場面だけで
なく、商談や私生活でもとても有効です！！

今回の研修では、5分間で自分の興味のある商品をプレゼンして貰いました。グループワークで、良かったところ、改善した方が良
いところを共有していきました。その後、【 】【 】といったスキルを学びました。
最後に、全員の前でプレゼンを行いました。優勝は米子支店ソリューション営業部山本君でした。( ・｀ω´・ﾉﾉﾞ☆ﾊﾟﾁﾊﾟﾁﾊﾟﾁ
いきなり身につくものではないので、こればっかりは意識して取り組む必要があります。日々成長！
プレゼンスキルを身に付けるため、プレゼン研修は定期的に実施していきたいと思いますので頑張っていきましょう♪♪

👈

【共栄会】

4月29日（土）石田コーポレーション 共栄会を実
施しました。グリーンパーク大山ゴルフ倶楽部にて、総勢23名
の強者が日ごろの成果を発揮すべく意気揚々と参戦！
今年から、美濃常務、田中支店長がゴルフを始められたので、
また競技者も増え、楽しく出来そうです♪
当日は雨男が本領を発揮し、終始雨！！終わったころに雨が
止むという状況でした。。。あめおとこめー( ;∀;)
優勝は、米子支店環境土木部の山﨑参与、準優勝は、米子支
店環境土木部の長谷川部長と、環境土木部がワンツーフィニッ
シュ！強ぇえ。
皆さん楽しく
出来たようで
良かったです。
次回は7月頃
だと思います。
若手からベテ
ランまで一緒
に出来る競技
ゴルフ最高！

【健康診断】
5月28日（金）米子本社で健康診断を行いました。

昨年はどのような記事を書いていたか、ISHIDA通信を
振り返ってみました。。。マルっと体重増！！ww
運動不足から体重増ということでしたが、飲み会や外食も減り
、子供を連れて行くにも屋内より屋外！体重減に期待が膨ら
みます！

結果は、、、全然変わらず( ;∀;)
やっぱり運動しないとダメなのね。
医療スタッフの方々ありがとうご
ざいました。

子供を連れて行く場所として、
を紹介致します！

園児や小学生が遊べそうな
遊具がたくさんあり、広々と
したスペースがあるので、とても楽しめたようです☝
小学校以上になったら大山フィールドアスレチックもいいかも♪
是非行ってみてください！

【優勝】 米子支店ソリューション営業部 山本君

【準優勝】
米子支店設備機販部 前係長


